
１ 会議名  議会基本条例推進協議会 

２ 日時   平成３０年３月１９日（月） 

   午後１時１２分から午後２時１１分 

３ 場所   第２、第３委員会室 

４ 出席議員 全議員 

５ 事務局出席者 議会事務局長 尾関友康、同主事 高山智史 

６ 会長あいさつ 

７ 協議事項 

（1）ふれあいトークについて 

宮川会長：せいじ～る作成の会議録を基に次回協議会で議論を進めたい。議

会報告会についても同様。 

（意見なし、配布した資料をもとに、変更点や意見等あれば次回までに報告） 

（2）プロジェクトチームの再編について 

宮川会長：プロジェクトの進行が止まっている行政評価チームのメンバーを

他のチームに割り振る。会派間のバランスも考慮したい。 

・ＩＴ化推進チーム：鈴木、伊藤、関戸、須藤、塚本、木村、大野 

・議会機能強化チーム：鬼頭、黒川、梅村、櫻井、桝谷、相原、堀 

・宮川会長は両方に出席 

宮川会長：人数のバランスを考慮して相原議員は現状のまま機能強化チーム

でお願いする。５月までの暫定の割り振りとしたい。 

（3）行政視察について 

宮川会長：現在の受け入れ予定は次第の通り。欠席は事務局まで連絡のこと。 

（4）その他 

宮川会長：議場見学の申し出があった。岩倉塾というボランティア団体から

５月１９日（土）午前中（※正しくは５月２０日）にジュニアオーケスト

ラの練習と併せてお願いしたいとの事だった。都合の付く方は、ぜひ参加

をお願いしたい。２０～３０人くらい市内の小学生が来る予定。また、議

会基本条例の逐条解説の見直しを行いたいと思う。検証特別委員会は日程

的にタイトなので、この協議会で進めて行きたい。 

黒川議員：次年度の議会基本条例推進協議会としての課題という事だが、い

つまでに提出か。 

宮川会長：次回協議会で提出、５月以降の協議会で協議を予定している。 

大野議員：行政区は年度で役員が変わるので、年度内にふれあいトークの回

答を出すのが一般的ではないか。 

宮川会長：次回、３月２６日（月）議会基本条例検証特別委員会前に開催し、

協議する。すべての回答が明確に行政から得られるわけではないと思うの

で、ここまでに出てきた回答の内容に矛盾が無いか等確認を行う。 



大野議員：農業委員会への回答はどうするか。回答できるものは回答をだす

のかどうか。 

宮川会長：３月２６日の協議会で扱う。 

鬼頭副会長：機能強化チームは３月２８日（水）午後１時３０分からチーム

会議を開催する。新規で割り振られた議員の方の出席をお願いする。 

大野議員：ＩＴチームの予定だが、江南市議会がタブレット導入から１年経

ったので、４月中旬に、これまでの課題や成果等の聞き取りに行きたいと

考えている。 

鈴木議員：４月９日か１１日で先方と調整し、連絡する。 

宮川会長：ふれあいトークの来年度の予定も決めて行きたい（意見交換会未

実施は中野、鈴井、稲荷、中央町）。議会報告会については、北部地域で

５月２６日（土）の午前１０時からとして、開催会場も併せて調整してい

く。意見交換会は、５月２２日（火）で稲荷町、中央町と調整する。どち

らも開催できる場合は、２班に分かれて同時開催とする。 

８ その他 

 なし 

宮川会長：次回は３月２６日議会基本条例検証特別委員会前の午後１時１５

分から開催。もし可能であれば、来年度の課題を箇条書きで提出のこと。 


